



AMÉNAGEMENT DES ABORDS DU COLLÈGE DAWSON



PRÉSENTATION FINALE DU CONCEPT
2017-09-06

Page 5/29 - Aménagement des abords du Collège Dawson/

Les recommandaions émises dans le Programme Particulier d'Urbanisme à la suite de la consultaion sont les suivantes:

...L'aménagement et la mise en valeur du jardin du Collège Dawson ont été mentionnés plusieurs fois dans le PPU. Nous y notons surtout la volonté des citoyens de conserver et de mettre en valeur son bâtiment témoignant d'une grande importance historique et son jardin institutionnel regroupant une multitude d'arbres matures.

Translation - Page 5 /29 – Development of area around Dawson College:

The recommendations issued in the Special Urban Planning program following the consultation are as follows:

...The landscaping and enhancement of the Dawson College garden has been mentioned several times in the Special Urban Planning Program. Above all, we note the will of citizens to preserve and enhance their building testifying to great historical importance and its gardens with a multitude of mature trees.



Photo Ref.: WAA

WAA & DESIGN URBAIN

CONCEPTION PRÉLIMINAIRE